

# Kalkspatzen blickten zurück

**Maierhofen (rs).** Der Gesangsverein „Painter Kalkspatzen“ traf sich vergangene Woche im Gasthof „Zum Prock“ zu seiner alljährlichen Jahreshauptversammlung.

Nachdem sich die Mitglieder bei Fisch gestärkt hatten, gab Vorstand Franz Wutz allgemeine Mitgliederzahlen des Vereins bekannt. So verzeichnet der Verein mit 146 Mitgliedern genauso viele wie im Vorjahr, die Zahl der passiven Vereinsangehörigen sei jedoch gestiegen. Unter den aktiven finden sich nun – dank Kinder- und Jugendchor – mehr weibliche als männliche Sänger. Insgesamt 14 Auftritte bestritt der Männerchor. Entweder alleine oder mit den anderen Chören des Vereins wurden vor allem Kurkonzerte gegeben oder Gottesdienste gesungen. Zu den Highlights des Jahres zählte Wutz unter anderem die Chorbegegnung des Sängerkreises Kelheim in Kelheim, bei dem alle Chöre an drei verschiedenen Orten in der Stadt das Publikum begeisterten, sowie den Besuch eines tschechischen Mädchenchors, der für ein paar Tage bei Familien in Painten untergebracht wurde. In Bezug auf gesellschaftliche Aktivitäten berichtete der Vorsitzende genauso erfreut über die Vatertagswanderung, das Sommerstockturnier, den Grillabend, Vereinsausflug nach Bad Windsheim sowie diverse runde Geburtstage, bei denen man musikalische Glückwünsche überbrachte.

Als nächstes berichtete Raphaela Geß in ihrer Funktion als Leiterin der Kinderchöre von ihrer Arbeit. Besonders begeistert sei sie bei den 22 Mädchen und Buben in der ersten und den 13 Mitgliedern der zweiten Chorgruppe von deren Feuereifer sowie deren Probendisziplin. Neu wurden aktuelle Lieder in das Repertoire aufgenommen, um so die Begeisterung der Kleinen zu fördern. Der Chorleiter des Jugendchors, Uli Groeben, berichtete von diversen gelungenen Auftritten und freute sich darüber, dass auch heuer das Programm wieder erweitert werden konnte. Trotz der noch wachen Erinnerungen an das vergangene Jahr richtete der Vorsitzende auch den Blick in die Zukunft. Neben Messen und Kurkonzerten stehen vor allem das Chorfestival des Bayerischen Sängerbundes in Rosenheim, das fünfjährige Jubiläum des Jugendchores – das man besonders feiern möchte – sowie das Vorhaben, gemeinsam mit einem kroatischen Frauenchor, den man bei einem Liederabend in Stammham bei Eichstätt kennenlernen konnte, aufzutreten.